

Am heutigen Samstag traten die wilden Welperaner geschwächt durch den krankheitsbedingten Ausfall einiger Spieler in Langendreer gegen die F1 von Langendreer 07 an.

Hatten wir doch in der Hinrunde unverdient gegen Langendreer verloren, so rechneten wir uns nach der Steigerung in den letzten beiden Spielen doch recht gute Chancen für einen Sieg aus. Leider fielen zunächst Niclas und dann auch noch kurzfristig Nicolas aus. Die Umstellung der Mannschaft funktionierte nicht so, wie wir´s uns vorgestellt haben. Zunächst standen wir hinten zwar gut, doch ein Glücksschuss des Gegners, der auch noch unglücklich von einem unserer Jungs abgefälscht wurde, ging für Torhüter Fouad unhaltbar ins Tor. Kurz vor der Halbzeitpause fingen wir uns dann auch noch das 2:0 ein. Die zweite Halbzeit begann zwar recht ehrgeizig, doch trotzdem dauerte es sehr lange, bis wir das 2:1 erzielten. Leider blieb es dann bei dem Ergebnis, obwohl sich Welper noch einige Chancen erspielte. Schade Jungs, heute war einfach nicht unser Tag.

Wir sind trotzdem stolz auf Euch, Jungs.

Euer Trainerteam
Martin und Jörg 